

EXCELSIOR

Brasil Presentó su Candidatura Para Organizar el Mundial, en Caso de que Argentina Desista

RIO DE JANEIRO, 19 de febrero. (AFP)—Brasil decidió presentar su candidatura para organizar el campeonato mundial de fútbol 1978, si Argentina desiste de la sede, se supo hoy aquí.

Esta decisión fue adoptada por los dirigentes de la confederación brasileña de deportes a la luz de las informaciones pesimistas recibidas desde Argentina, procedentes de los medios deportivos, políticos y económicos de ese país.

La inscripción de Brasil como candidato a la sede, podrá concretarse inmediatamente para ser discutida en la próxima reunión de la FIFA, que se realizará en Río de Janeiro, desde el 5 al 8 de abril.

En caso que Argentina renuncie a la sede, Brasil es el único país del nuevo continente que está en condiciones de organizar una competencia de esta magnitud, afirmó a France Press un dirigente local.

Según el dirigente, Brasil, que ya organizó el mundial de 1960, cuenta con modernos estadios, buen servicio de telecomunicaciones, conexiones para televisión en color, hoteles cómodos y un sólido servicio de transporte.